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Aos dezasseis dias do mês de maio de dois mil e vinte e dois, pelas dezanove horas e
cinquenta minutos, no edifício sede da Unido das Juntas de Freguesia de São Miguel
Santa Eufémia e Rabaçal, sito na Rua de Coimbra, Penela, onde, Carlos Afonso Mendes
Varandas, presidente da Assembleia de Freguesia deu início à primeira reunido
extraordinária, estando presentes os seguintes deputados da Assembleia de Freguesia:

Isabel Maria Batista Gomes Lopes, Vasco dos Santos Rodrigues, Pedro Miguel Mendes
Cotas, Fernando Jorge Santos Gomes Sousa, Luís Filipe Santos Pascoal, Carlos Miguel
Simões Júlio, Luís António Fernandes Mendes. A ordem de trabalhos foi a seguinte -

l- Discussão e votação da II Revisão do Orçamento, I Revisão do PPA e II Revisão do PPI

de 2022

PONTO 1. DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA II REVISÃO DO ORÇAMENTO, I REVISÃO DO PPA E

II REVISÃO DO PPI DE 2022:

O Sr. Presidente da Mesa da Assembleia de Freguesia começou por cumprimentar os
restantes Membros da Assembleia, bem como os elementos da Junta de Freguesia.

Deu a palavra à Sra. Presidente da Junta de Freguesia para que explique as alterações

aos documentos. A Sra. Presidente da Junta explicou aos deputados que, por equívoco
do Contabilista da Junta, faltou criar e referenciar no documento do Orçamento

aprovado na Assembleia anterior, três rúbricas, a saber: Candidaturas a Fundos

Europeus, Fundo Financiamento das Freguesias e Mercado do Queijo; e que as

alterações dos documentos vêm exatamente nesse sentido, colocando-se à disposição
dos deputados para responder a alguma questão. O Sr. Deputado Carlos Miguel,

questionou se a Sra. Presidente se, agora é considerada como Presidente a meio-

tempo, se receberia a compensação atribuída aos membros do executivo ou passaria

a receber o valor de estar a meio tempo, considerando que tem a sua atividade
profissional. A Sra. Presidente respondeu que não sabe, que está a aguardar indicações
da ANFRE e legislação sobre esta questão.

Sem outras questões, foram colocados à votação as revisões dos documentos do

Orçamento, PPA e PPI, tendo sido aprovados por unanimidade.

Nada mais havendo a tratar o Sr. Presidente da Mesa da Assembleia de Freguesia da
União de Freguesias de São Miguel, Santa Eufémia e Rabaçal, pelas 23:50 deu a
segunda assembleia ordinária por encerrada. -
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O Presidente da Mesa da Assembleia de Freguesia,

(Carl s Afonso Mendes Varan

0 1 .aSecretário,

(Isabel Maria Batista Gomes Lopes)

0 2.0 Secretário,

(Vasco dos Santos Rodrigues)
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